

MEYSSAC

Un concours de dessins lancé en Midi corrézien

Dans l'été, des réunions de reprises ont été menées, dans chacune des douze communes où de nouveaux élus avaient pris fraîchement fonction, afin de faire une présentation sur l'avancée du Plan Local d'Urbanisme intercommunal (PLUi) Midi Corrèzien.

Le PLUi Midi Corrèzien, malgré une période compliquée liée à la pandémie, n'a pas pris de retard ; sa phase d'analyse se poursuit avec le bureau d'études Dejante VRD et Construction ainsi que la communication auprès des élus et des concitoyens du territoire tant ce projet est essentiel.

Des réunions de travail se sont tenues le 8 octobre dernier. Ainsi un prézonage du territoire a pu être présenté ; à nouveau, les élus ont démontré un grand intérêt à harmoniser la démarche en travaillant ensemble mais aussi à garder la spécificité de chacun des secteurs, bassins que compte le Midi Corrèzien.

C'est tout naturellement que le territoire s'est découpé en trois bassins de vie (Meyssac/Collonges-la-Rouge, Beynat, Beaulieu-sur-Dordogne/Altillac) qui vont permettre aux élus de travailler en ateliers dans le mois de décembre afin de plancher

sur le zonage, troisième des cinq phases que compte l'élaboration d'un PLUi.

L'équipe PLUi a souhaité impliquer les générations futures au travers des arts plastiques mais aussi de voir enfants, parents et habitants s'approprier ce projet Midi Corrèzien en lançant un concours de dessins auprès des élèves du Midi Corrèzien (maternelle, primaire, collège) du 16 novembre au 31 janvier : « Dessine ta commune dans dix ans ».

Un règlement est disponible sur site internet de la Communauté de communes www.midi-correzien.com et sur le Facebook de cette dernière et rappelle les règles de participation au concours et les récompenses pour les lauréats.

À l'issue, une exposition itinérante dans chacune des communes présentera les œuvres des jeunes écoliers et des travaux jusqu'ici menés par les acteurs du territoire (élus et professionnels).

Alors surtout à vos crayons et imaginations pour des projets à la hauteur des enjeux du territoire fabuleux qu'est le Midi Corrèzien et peut-être que ces derniers verront le jour dans les 10, 15 prochaines années !

CUREMONTE

☐ **Pharmacie de garde** : le samedi 28 novembre, pharmacie Puyjalon à Meyssac au 05.55.25.40.66. Dimanche 29 novembre, pharmacie Masson à Meyssac au 05.55.25.30.68.

☐ **Décès** de Mme Antoinette Richet, née Caillot, 83 ans. Ses obsèques religieuses ont été célébrées le samedi 21 novembre en l'église de Curemonte.

☐ **Décès** de M. Bernard Potet, 91 ans. Ses obsèques civiles ont eu lieu le mercredi 25 novembre au cimetière de Curemonte.

☐ **Mairie** : ouverture au public les lundis après-midi de 15h30 à 18h30 et le mercredi matin de 9h à 12h. Contacts : mairiecuremonte@wanadoo.fr au 05.55.25.34.76. Et retrouvez également toutes les informations utiles grâce à la page de la Mairie de Curemonte sur facebook.

☐ **Agence postale – bibliothèque et accueil touristique** : ouverture au public le mercredi de 14h à 17h et le vendredi de 9h à 12h et de 14h à 17h.

☐ **Déchèterie de Saint-Julien-Maumont** : ouverture de la déchèterie à l'ensemble des usagers, le lundi, mardi, mercredi et jeudi de 14h à 18h. Vendredi et samedi de 9h à 12h et de 14h à 18h. Tél. au 06.15.34.38.88.

☐ **La Poste** : la plateforme de la poste à Marçillac-la-Croze, est ouverte au public du lundi au vendredi de 9h à 11h. Contact téléphonique au 05.55.86.26.33.

SAILLAC

☐ **Office** : messe le mardi 8 décembre, à 17h à Saillac, Fête de l'Immaculée conception de la Vierge Marie. Gestes barrières requis.

☐ **Travaux pour la fibre sur la commune** : l'entreprise Cegelec intervient pour le compte de Dorsal sur le commune de Saillac pour le remplacement, renforcement et recalage de certains poteaux France Télécom et déroulage de la fibre sur le secteur Juillac et le Touron et en suivant (opération fibre 2021 portée par le CD19). Les travaux se dérouleront normalement jusqu'au 2 avril 2021. Le public doit bien respecter la signalisation mise en place à cet effet. Le balisage sera assuré par des cônes pour les véhicules, la zone de chantier sera assurée par des panneaux de chantier : travaux AKS, chaussée

TURENNE

Une opération inédite au château

Dans le cadre de la Diren et pendant le confinement, une société hydro-géotechnique est intervenue pour une campagne d'investigations par forage sur le rocher du château.

Des ingénieurs ont œuvré sur la stabilité de la falaise et du mur d'enceinte du château de Turenne. Des forages ont été effectués par cette société spécialisée en études géologiques de sols et fondations.

Cette dernière étude fait suite à celle de 2001 où une partie sud de l'éperon s'était effondrée sur le parking et qui a entraîné la mise en place d'un treillis soudé !

De nos jours, cela entraîne des départs de blocs peu volumineux, ce qui a amené la municipalité à mettre en place des panneaux de chutes de pierres. Ces travaux ont nécessité du matériel lourd.

L'acheminement de la foreuse a été monté par une grue sur la terrasse mais la manœuvre a été laborieuse. Pour la redescendre, il a été fait appel à un hélicoptère.

ESTIVAUX

☐ **Téléthon** : afin de recueillir les dons pour le Téléthon, une urne a été mise en place à la mairie. Elle y restera jusqu'à la fin de la première semaine de décembre.

SAINTE BONNET L'ÉVÉANET



Mission délicate et précise, l'hélicoptère de la foreuse

Photo DR

spécialiste du transport de charges de gros tonnages, pour évacuer en toute sécurité par le haut dans cet endroit difficile. On pouvait miser sur la précision et le professionnalisme du pilote. L'hélicoptère a nécessité six rotations entre les arbres et le château, sans oublier le tangage.